

Un manantial de Gracia AÑO V nº 54-55 AGOSTO-SEPTIEMBRE 2014 Associació Cultural Amor de Déu

Mensaje del 2 de julio

"Queridos hijos, vo, Madre de los aquí reunidos, y Madre del mundo entero, os bendigo con la bendición maternal y os invito a emprender el camino de la humildad. Ese camino conduce al conocimiento del amor de mi Hijo. Mi Hijo es omnipotente. Él está en todo. Si vosotros, hijos míos, no conocéis eso, entonces la oscuridad reina en vuestra alma -la ceguera. Solamente la humildad os puede sanar. Hijos míos, yo siempre he vivido humilde y valientemente, y en la esperanza. Yo sabía, y había comprendido que Dios está en nosotros y nosotros en Dios. Eso mismo pido de vosotros. Deseo que todos vosotros estéis conmigo en la eternidad, porque vosotros sois parte de mí. En vuestro camino, yo os ayudaré. Mi amor os envolverá como un manto, y hará de vosotros apóstoles de mi luz -la luz de Dios. Con el amor que proviene de la humildad, llevaréis la luz donde reina la oscuridad -la ceguera. Llevaréis a mi Hijo, que es la luz del mundo. Yo estoy siempre con vuestros pastores, y oro para que siempre sean ejemplo de humildad para vosotros. ¡Os doy las gracias!"

Queridos hijos de Medjugorje, ¡Alabados sean Jesús y María!



1. El 2 de julio de 2014, Mirjana recibió la aparición mensual en la Cruz Azul, en la nueva construcción para peregrinos cerca de su casa, Después de la misma, transmitió el siguiente mensaje:

"Queridos hijos, yo, Madre de ustedes aquí reunidos y Madre del mundo entero, los bendigo con la bendición maternal y los invito a emprender el camino de la humildad. Ese camino conduce al conocimiento del amor de mi Hijo. Mi Hijo es omnipotente. Él está en todo. Si ustedes, hijos míos, no conocen esto, la oscuridad –la ceguera– reina en vuestra alma. Solamente la humildad los puede sanar. Hijos míos, yo siempre he vivido humilde y valientemente, y en la esperanza. Yo sabía, y había comprendido que Dios está en nosotros y nosotros en Dios. Eso mismo pido de ustedes. Deseo que todos ustedes estén conmigo en la eternidad, porque ustedes son parte de mí. En su camino, yo los ayudaré. Mi amor los envolverá como un manto y hará de ustedes apóstoles de mi luz –la luz de Dios. Con el amor que proviene de la humildad, llevarán la luz donde reina la oscuridad -la ceguera. Llevarán a mi Hijo que es la luz del mundo. Yo estoy siempre con sus pastores y oro para que siempre sean ejemplo de humildad para ustedes. iLes agradezco!"

El 25 de junio, con ocasión del 33º aniversario de las apariciones, la Gospa dio el siguiente mensaje: "Queridos hijos. El Altísimo me da la gracia de poder estar aún con ustedes y de guiarlos en la oración hacia el camino de la paz. Vuestro corazón y vuestra alma tienen sed de paz y de amor, de Dios y de su alegría. Por eso, hijitos, oren, oren, oren y en la oración descubrirán la sabiduría del vivir. Yo los bendigo a todos e intercedo por cada uno de ustedes ante mi Hijo Jesús. Gracias por haber respondido a mi llamado".

2. Para la fiesta de Corpus Christi, gran cantidad de peregrinos y de lugareños participaron en la procesión del Santísimo Sacramento por las calles de Medjugorje.

¡Qué alegría cuando esta hermosa tradición resurgió nuevamente en Medjugorje después de la caída del comunismo! Cuando era niña (¡en el siglo pasado!) estas procesiones solían hacerse en las ciudades de Francia y los niños



arrojaban pétalos de rosa por donde pasaba Jesús solemnemente transportado en una custodia, con cantos e himnos en su honor. Hoy en día estas procesiones han sido prohibidas en muchos lugares, privilegiando otros desfiles, algunos de tipo perverso, ique por cierto no hacen descender la bendición divina sobre nuestras calles y avenidas! Señor, iten piedad de Europa que ha decidido expulsarte de su territorio, sin tomar conciencia de que rechazar al Salvador implica también rechazar la salvación!

Aquella mañana, el celebrante irlandés que presidía la misa en inglés hizo vibrar los corazones de sus oyentes así como los cimientos del templo con una magnífica homilía. Este sacerdote recibió su vocación en Medjugorje y puede sentirse como la Virgen lo acompaña. He aquí un breve extracto del testimonio de su vida que compartió con nosotros:

"Yo volvía del primer cenáculo de oración que animé en 1992. (Estos cenáculos han sido iniciados por el P. Gobbi, fundador del Movimiento Sacerdotal Mariano). Al llegar al aeropuerto de Dublin hice la siguiente oración: "Señora mía, ¿estás contenta con este cenáculo que acabo de animar y con todas las gracias que obtuviste para mí? Efectivamente, sentía un raudal de gracias provenientes de aquel retiro. De repente, itodas las personas del aeropuerto desaparecieron ante mis ojos y en un instante me encontré solo, en presencia de una bella joven que me sonreía radiante! No sabía quién era. Fue entonces que escuché en mi interior una voz que me decía: '¡Estoy muy feliz y encantada con el cenáculo que animaste y con las gracias que obtuve para ti!' Cuando la Virgen habló a mi corazón, conocí la identidad de aquella persona: ¡era Vicka de Medjugorje! ¡Se me había aparecido en el aeropuerto de Dublin! (en bilocación porque estaba en Medjugorje). Entonces le dije a la Virgen: ¿Quieres que le hable? Ella me respondió: 'No.Lo que acaba de ocurrir es una confirmación para ti de que Medjugorje y el Movimiento Mariano son auténticos'".

3. ¡Todavía está con nosotros! Para el 33º aniversario de las apariciones, esperábamos un mensaje fuerte de parte de la Virgen. Y hemos retenido especialmente estas palabras: "El Altísimo me da la gracia de poder estar aún con ustedes" ¿Qué significa ese "aún"? No integro el grupo de quienes la han visto o escuchado, pero según Vicka, estamos bien lejos de haber realizado lo que ella había previsto hacer por medio de sus venidas a Medjugorje. ¡Esta constatación me duele! Desde los primeros días, María manifestó claramente su plan: "He venido para convertir al mundo entero y reconciliarlo con Dios". También ha dicho: "He venido para acercar al mundo al Corazón de Dios". María es la Madre de la esperanza y ella (sin duda) ha obtenido de Dios poder seguir visitándonos para que este plan se cumpla de una vez, y que Satanás no logre disminuir y destruir el impacto de sus venidas. ¡Ahora nos toca actuar a nosotros!

¿Cómo y cuándo la hemos decepcionado al punto de impedirle la realización de todo el bien que deseaba llevar a cabo por medio de Medjugorje? Hemos comenzado por retacear sus mensajes quitando lo que no era de nuestro agrado, hemos dejado que nuestras conciencias se adormezcan con el materialismo circundante. No hemos tomado en serio el hecho de poner a Dios en el primer lugar en nuestras vidas, y lo hemos pospuesto al bienestar terrenal (que perdemos sin su bendición, como lo podemos constatar por el estado actual de Francia). Para animarnos a enderezar nuestro rumbo, he aquí un simple testimonio que data de los años 90.



Sabemos que Jakov perdió a su mamá alrededor de un año después del inicio de las apariciones. Él estaba muy triste porque ella era su única familia. Pero aquella noche, la Virgen le dijo durante la aparición: "No llores, Jakov, tu mamá está conmigo en el Cielo". Enterada de esto, fui a ver a Jakov para preguntarle cómo ha-

bía hecho su mamá para ir derechito al Cielo, qué había en su vida de tan bello como para que Dios la haya acogido tan rápidamente. ¡Me imagino que su respuesta resultará interesante para más de uno! Jakov permaneció evasivo y me dijo: "No tengo nada especial para comentarte, Sor Emmanuel; mi madre no hizo nada de extraordinario..." Como yo le insistía, sabiendo que todo el mundo no va directamente al Cielo, respondió: "Te aseguro, mamá no tenía nada de extraordinario, era como todo el mundo; hacía todo lo que la Gospa pedía". Ya tenía mi respuesta, y ¡qué respuesta! ¡Ella hacía todo lo que la Gospa pedía.

Si hoy en día, a pesar de nuestras tibiezas, nuestras caídas y faltas de humildad, la Virgen ha decidido continuar con sus visitas, ino la decepcionemos más! Es un tiempo de gracia, aprovechémoslo. No permitamos que el enemigo se alegre con las puertas que le abrimos por nuestros galanteos con el pecado. No le dejemos las manos libres para poder atacar, porque en ello nos jugamos nuestro porvenir y el de nuestros hijos. María nos está dando una segunda oportunidad... Si queremos la paz y no el desastre, todavía estamos a tiempo para "hacer lo que ella pide"

4. Mi libro La paz tendrá la última palabra salió el 2 de julio en francés, Editions des Béatitudes www. editions-beatitudes. fr; prologado por Sr. Briege McKenna, de 280 páginas; precio 16€ iLéanlo durante el verano! Está siendo traducido al italiano, inglés, holandés, polaco, español, croata y árabe. Estamos a la búsqueda de buenos



traductores al portugués, eslovaco, japonés, alemán y vietnamita.

Querida Gospa este verano queremos pasar tiempo contigo para que nos enseñes a rezar, a adorar a Dios ininterrumpidamente y en todo lugar, a ser tus apóstoles que traen la luz donde reinan las tinieblas.

Sor Emmanuel + (Traducido del francés)



Mensaje del 25 de julio

"Queridos hijos, vosotros no sois conscientes de las gracias que vivís en este tiempo, en que el Altísimo os da señales para que os abráis y os convirtáis. Regresad a Dios y a la oración, y que en vuestros corazones, familias y comunidades reine la oración, para que el Espíritu Santo os guíe y os anime a estar cada día más abiertos a la voluntad de Dios y a Su plan para cada uno de vosotros. Yo estoy con vosotros, y con los santos y los ángeles intercedo por vosotros. ¡Gracias por haber respondido a mi llamada!"

Comentario del Mensaje del 25 de julio P. Ferran J. Carbonell



"Entonces le interpelaron algunos escribas y fariseos: Maestro, queremos ver un signo hecho por ti. Mas él les respondió: ¡Generación malvada y adúltera! Pide un signo, pero no se les dará otro signo que el del profeta Jonás" (Mt. 12, 38-39). Jonás no quería ir a predicar a Nínive y se enfrenta a la misión que Dios le había encomendado. Tras pasar en el vientre de un pez tres días v tres noches orando profundamente y abandonándose al Señor, es arrojado para cumplir la voluntad del Señor y convertir a los ninivitas. A través de María, Dios lanza su llamada a nuestra conversión. Somos nosotros como los ninivitas, necesitamos oír la llamada a la conversión. Nínive se vistió de saco v avunó. ¿Qué haremos nosotros por nuestra conversión? ¿Pensamos que el anuncio de conversión es para los demás? La llamada al cambio es para todos pero especialmente para mí. No podemos referir esa conversión y apertura al Espíritu a los demás. La llamada es personal, para cada uno. Una vez hemos oído esa llamada es necesario, también, que lo testimoniemos. A menudo, pensamos que la misión está lejos y no es así. Si somos ninivitas necesitados de conversión, también somos llamados como Jonás a predicar la conversión. Llamados a anunciar el Evangelio por todo el mundo. Ser testimonios del amor de Dios. Ese testimonio debe empezar por nuestras familias y nuestros vecinos. No debemos dejar la oportunidad de anunciar al Dios verdadero a aquellos que practican otras religiones. ¡No podemos tener miedo! Solo hay un Dios verdadero y ese es el de Jesucristo, solo a través de Cristo se llega a la vida. No todo es igual. Para nosotros existe una Verdad que debemos amar y anunciar. Solo Yahvé es la verdad. Si realmente hemos descubierto al Señor debemos proclamarlo caritativamente a los demás. No debemos tener miedo de decir a judíos y, sobre todo, a musulmanes que Cristo es el Dios hecho hombre, nuestra única posibilidad de llamar a Dios Padre. La Providencia hace que vengan hacia nosotros los que antaño teníamos que ir a buscar lejos, japrovechemos el signo de los tiempos! Lo harían el beato Ramón Llull, san Francisco de Asís, santa Teresa de Jesús, san Pedro Nolasco... ¿no estamos obligados a imitarlos? De esta forma el cristiano debe ayudar, servir, dar de comer, enseñar, compartir sus bienes... y anunciar la Buena Noticia de palabra y obra. Hay que anunciar con alegría lo que nos mueve a servir y a llorar con los más necesitados. El Señor nos da signos continuos de su amor: en los sacramentos, especialmente en la confesión, el bautismo y la Eucaristía; en nuestra vida manifestándose providencialmente; en nuestra oración sincera y en la lectura de la Palabra; en la naturaleza y sus bondades y belleza... No solo nos dio el signo de Jonás sino que se hace presente en nuestras vidas. "Tú y yo y todo ser humano en este mundo es un hijo de Dios, creado a imagen de Dios, creado para cosas grandes, para amar y ser amado. Tenemos tanto sufrimiento en el mundo porque olvidamos que fuimos creados para grandes cosas, que fuimos creados para amar y ser amados. Así pues es muy necesario que oremos, con la oración tendremos un corazón limpio y un corazón limpio puede amar. Porque el fruto de la oración es el amor y el fruto del amor es el servicio, y no es cuánto hagamos sino cuánto amor ponemos en lo que hacemos." (Beata Teresa de Calcuta).

"Jesús le contestó: Si quieres llegar hasta el final, vende lo que tienes, da el dinero a los pobres -así tendrás un tesoro en el cielo- y luego vente conmigo. Al oír esto, el joven se fue triste, porque era rico" (Mt. 19, 21-22). Si de verdad hemos conocido al Señor debemos dejarlo todo para seguirlo. Abandonar nuestro apego a las cosas materiales, incluso a nuestras seguridades espirituales. Dejarnos en manos de Aguel que nos ama con un amor inexplicable. sin límites. Confiar en el Señor no es darle una pequeña parte de nosotros, Él lo espera todo. "Aquel que desconfíe totalmente de sí y ponga toda su confianza en Mí será omnipotente" (Beato Padre Alberto Hurtado Cruchaga S.J.). Hacer la Voluntad de Dios no es fácil y es necesario tener la libertad interior para seguirla. No es superflua la insistencia de la Gospa en la oración. En la oración hablamos y contemplamos al que nos amó primero. En la oración nos inspira con la fuerza del Espíritu Santo aquello que espera de nosotros. En la oración y con su Palabra guía nuestras vidas. Sin oración no tenemos nada. Con la oración lo tenemos y lo podemos todo pues "a Dios no hay nada imposible". "Acabada su oración, retembló el lugar donde estaban reunidos, y todos quedaron llenos del Espíritu Santo y proclamaban la palabra de Dios con valentía" (Hechos 4:29-31). Si oráramos de verdad, si Cristo inundara nuestros corazones, ninguna empresa evangélica se nos resistiría. Llenos del Espíritu Santo cantaríamos con entusiasmo el amor que Dios nos tiene. "El don de la oración está en manos del Salvador. Cuanto más té vacíes de tí mismo. es decir, de tu amor propio y de toda atadura carnal, entrando en la santa humildad, más lo comunicará Dios a tu corazón" (San Pío de Pietrelcina). Regresar a Dios, a la oración es absolutamente necesario para nuestra vida, para nuestro mundo. Tenemos que conseguir que el Amor de Dios reine en nuestros corazones, gobierne nuestras familias y transforme nuestro mundo. A veces andamos preocupados por tantas cosas intranscendentes, y olvidamos la única realmente importante. "No solo de pan vive el hombre, sino de toda palabra que procede de la boca de Dios", dijo el Señor. —¡Pan y palabra!: Hostia y oración. Si no, no vivirás vida sobrenatural" (San Josemaría Escrivá de Balaguer). ¿Cuánto más vamos a tardar en ponernos en camino con la oración?

¡Que la Gospa nos ayude a orar como su Hijo espera de nosotros!

Mensaje del 2 de agosto

«¡Queridos hijos! La razón por la que estoy entre vosotros, mi misión, es ayudaros a que venza el Bien, aunque a vosotros ahora eso no os parece posible. Sé que muchas cosas no las comprendéis, como tampoco yo comprendía todo, todo lo que mi Hijo me enseñaba mientras crecía junto a mí, pero yo creí en Él y lo seguí. Eso mismo os pido a vosotros, que creáis en mí y que me sigáis. Pero, hijos míos, seguirme a mí significa amar a mi Hijo por encima de todo, amarlo en cada ser humano, sin distinción. Para que podáis hacerlo, os invito nuevamente a la renuncia, a la oración y al ayuno. Os invito a que la vida de vuestra alma sea la Eucaristía. Os invito a ser mis apóstoles de luz, que en el mundo difundiréis el amor y la misericordia. Hijos míos, vuestra vida es solo un abrir y cerrar de ojos hacia la vida eterna. Y cuando vosotros lleguéis ante mi Hijo. Él verá en vuestros corazones cuánto amor habéis tenido. Para que podáis difundir de la mejor manera el amor, yo le pido a mi Hijo que, a través del amor, os conceda la unión por medio de Él, la unidad entre vosotros, la unidad entre vosotros y vuestros pastores. Mi Hijo siempre se da de nuevo por medio de ellos y renueva vuestra alma. Eso no lo olvidéis. ¡Os doy las gracias!»

Queridos hijos de Medjugorje, ¡Alabados sean Jesús y María!



1. El 2 de agosto de 2014, Mirjana recibió la aparición mensual en la Cruz Azul, en presencia de una multitud de jóvenes. Finalizada la aparición, transmitió el siguiente mensaje:

"¡Queridos hijos! La razón por la cual estoy entre ustedes es mi misión de ayudarlos para que venza el bien, aunque esto ahora no les parezca posible. Entiendo que no comprendan muchas cosas, como tampoco yo comprendía todo lo que mi Hijo me explicaba mientras crecía junto a mí; sin embargo yo le creía y lo seguía. Les pido también a ustedes que me crean y me sigan. Sin embargo, hijos míos, seguirme significa amar a mi Hijo por encima de todo, amarlo en cada ser humano sin distinción. Para que puedan lograrlo, los invito nuevamente a la renuncia, a la oración v al avuno. Los invito a que la vida de su alma sea la Eucaristía. Los invito a que sean mis apóstoles de luz, que en el mundo difundan el amor y la misericordia. Hijos míos su vida es sólo un abrir y cerrar de ojos comparada con la vida eterna. Y cuando ustedes lleguen ante mi Hijo. Él verá en sus corazones cuánto amor han tenido. Para que puedan difundir debidamente el amor, yo le pido a mi Hijo que les conceda la comunión en Él, la unión entre ustedes, y entre ustedes y sus pastores. A través de ellos mi Hijo siempre se dona a ustedes de manera siempre nueva y les renueva el alma. ¡No lo olviden! Les doy las gracias."

2. ¡El Festival de Jóvenes fue excelente! El nuevo cura párroco, el padre Marinko, lo organizó a manera de retiro; fue por lo tanto muy profundo, orante y gozoso. Los sacerdotes acudieron en gran número al servicio de los jóvenes. Una noche hubo 534 concelebrantes en la misa vespertina, sin contar aquellos que estaban confesando.

Seguramente ya habrán visto todos estos detalles en Facebook o en algún otro medio, pero deseo compartirles una bella historia que el padre Danko relató en su homilía el 30 de julio pasado.

Un viejo cuento cristiano relata la historia de una rica y célebre mujer que solía ocupar su tiempo en diversiones y que vivía en medio de un gran lujo. Sin embargo, con el correr de los años, al llegar a una edad avanzada, comenzó a orar y a reflexionar sobre la vida eterna y el Reino de Dios. Estaba convencida de que en la otra vida, habiendo poseído poder y riquezas esta, le aguardaba un lugar maravilloso. Por lo tanto Dios decidió mostrarle el medio para obtener una gran alegría en el Cielo. Le habló en sueños y su ángel de la guarda le propuso

llevarla al Cielo para que viera lo que les aguarda a los bienaventurados que allí ingresan y ella aceptó gustosa.

Cuando llegaron allí, se pasearon a lo largo de una avenida bordeada de flores con espléndidos palacios de ambos lados, a cual más bello. "¿A quién pertenecen estas mansiones?" le preguntó a su ángel. "Están destinadas a aquellas personas que más han agradado a Dios" y el ángel comenzó a nombrarlas. Pasaron luego frente a un palacio en construcción. Una multitud de ángeles trabajaban con premura construyendo esta nueva morada. "¿Para quién será este palacio?", preguntó contemplando el magnífico edificio que estaba ya en su última etapa de construcción. El ángel le dijo: "Este será el palacio de tu vecina" "¡Será para mi vecina! ¿Cómo? ¡Para esa pobre mujer con todos sus hijos harapientos!", replicó asombrada la mujer."Sí -le respondió el ángel-, éste palacio será para ella". Fue entonces cuando percibió una casita muy modesta, construida con materiales bien sencillos. "¿Para quién será esta casa?", preguntó. "Esta será la tuya", le respondió el ángel. "Pero, ¿cómo es posible?" respondió visiblemente conmocionada. El ángel le dijo: 'Mira, los ángeles están construyendo esta modesta habitación con los materiales que reciben de ti y que son muy terrenales. Quien nos envíe materiales de construcción de valor celestial – el oro que proviene de la oración, las perlas provenientes de las buenas obras, el mármol de numerosos sufrimientos y penitencia -, recibirá de parte de los ángeles un palacio edificado con dichos materiales. Tu vecina nos ha enviado mucha de esta materia prima elaborada con su vida tan sacrificada que mucho agrada a Dios. Es por ello que poseerá esta bella morada aquí. Lo que tú has enviado apenas ha sido suficiente para construir esa pequeña y precaria casucha.

Cuando la anciana despertó después de semejante sueño decidió enviar al Cielo una gran cantidad de materiales preciosos ayudando a los demás, a fin de procurarse un lugar digno en compañía de todos los santos.

Aunque esta historia sea tan solo una simple leyenda, deja una profunda moraleja. En uno de sus mensajes, la Virgen dijo: "Queridos hijos no olviden que la meta de sus vidas es el Cielo. Ustedes se pierden en las cosas materiales. Satanás los desvía por medio del modernismo". Por lo tanto aprovechemos este tiempo de descanso estival para detenernos, para suspender el engranaje de nuestras actividades y reflexionar: ¿dónde quiero pasar mi eternidad?

¿qué decisiones debo tomar para asegurarme de emprender el camino correcto; de tomar la senda que lleva al Cielo y no aquella que me propone el mundo, a primera vista parece fácil pero en la cual me voy a descarriar?

El Festival de los Jóvenes fue un tiempo muy fuerte para todos nosotros que nos ha permitido focalizarnos nuevamente sobre el verdadero sentido de nuestras vidas y no perder más el tiempo en nimiedades. Para muchos jóvenes esta ha sido la oportunidad de realizar un cambio radical. La Virgen está verdaderamente formando a sus apóstoles para los nuevos tiempos que ella prepara. ¡Magnífico!

3. Cómo festejamos a la muy santa Virgen María. Deseo proponerles para su meditación esta magnífica perla recibida por medio de un amigo, escrita a la manera de un cuento, "El sueño de Dios". Se ve en él al arcángel Gabriel que le cuenta una historia sobre la Virgen a un joven pastor de Belén, en presencia de ángeles venidos del Cielo, aquellos que cantaban la gloria de Dios en la noche de Navidad. La bienaventurada Virgen María, la Inmaculada, es la más perfecta de las criaturas que Dios haya creado. Es su obra maestra; pero, ¿de qué manera la ha creado? He aquí lo que cuenta el arcángel Gabriel:

"Hace mucho, pero mucho tiempo, mucho antes que el universo fuera creado, Adonai (el Señor) quiso crear a la más bella de sus obras. Para Dios, esto era una tarea muy sencilla.

Entre todas sus criaturas, una de ellas debía ser la más perfecta y él quería modelarla cuando le pareciera el momento más adecuado. Pero, esto no le bastaba: ¡quería crearla tan bella que fuera imposible superarla en belleza, que Él mismo no supiera cómo mejorarla!

Cuando el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo se consultaron (cosa que hacen todo el tiempo), decidieron por unanimidad actuar de la manera más sencilla. Establecieron que esta criatura estaría siempre íntimamente unida al conjunto de las tres Personas Divinas, que recibiría de ellas toda su belleza y esplendor. Sería el reflejo de todas sus perfecciones como el más puro de los espejos.

"Yo seré su esposo", dijo el Espíritu Santo. La haré santa desde el principio de su existencia. Por medio de mi presencia concebirá en su seno y estará siempre llena de mí mismo y de mis dones. Será Inmaculada y tendrá la plenitud de la gracia, como solo la esposa de Dios puede tener.

"Yo seré su Hijo", agregó el Verbo. Recibiré su carne, su sangre, sus cuidados maternales y su dulzura. Modelaré sus besos de manera divina. Con su mirada amante y sus tiernos gestos ella me criará como un niño. Todo en ella será divino porque todo en ella será mío.

"Ella será mi Hija muy querida", dijo el Padre. Permanecerá bajo mi mirada y la haré tan bella a mis ojos que no me saciaré jamás de contemplarla, tan grande será mi amor por ella.

Esto es lo que las tres Personas de la Trinidad dijeron sobre ella.

Nosotros, los ángeles que estamos en todo momento ante la presencia de Dios escuchábamos estas palabras con gran asombro y no terminábamos de imaginar qué especie de ángel Adonai quería crear, ante tan maravillosa descripción, hasta el momento en que comenzó a soñar sobre quien sería su Madre, Hija y Esposa, y entonces comprendimos. Pensando en sus ojos, creó el mar, pensando en su sonrisa, decoró las flores con pétalos, imaginando su dulzura, las palomas. Desde el principio del mundo depositó un rasgo de María en toda mujer.

Es bien sabido que en el Cielo no existen los celos. Después de que el Señor nos preguntó nuestra opinión sobre su plan acerca de la Virgen, y después de la caída de Satanás, nunca hemos experimentado aquel sentimiento tan extraño. ¡Estábamos tan felices! ¿Y sabes qué nombre le pusimos a María? Le pusimos el nombre de **Sueño de Adonai**. Y cuando la Virgen nació, Dios nos reveló su nombre: **Llena de Gracia**. Este es su nombre para toda la eternidad y es de esta manera que la he saludado hace nueve meses en su casa de Nazaret".

4. Mi libro *La paz tendrá la última palabra* salió en francés, Editions des Béatitudes www.editions-beatitudes.fr; prologado por Sor Briege McKenna, de 280 páginas; precio 16€ ¡Léanlo durante el verano! Está siendo traducido al italiano, inglés, holandés, polaco, español, croata v árabe.

Querida Gospa llevada por los ángeles al Cielo de la manera más gloriosa, acuérdate de nosotros, pecadores, que intentamos de todo corazón caminar junto a ti. ¡Te suplicamos nos ayudes a conservar en todo momento nuestras manos entre las tuyas! Condúcenos por el camino seguro al Cielo donde los bienaventurados alaban incesantemente tu gran belleza.

> Sor Emmanuel + (Traducido del francés)

Mensaje del 25 de agosto

"Queridos hijos, orad por mis intenciones, porque Satanás quiere destruir mi plan que tengo aquí y robaros la paz. Por eso, hijos míos, orad, orad, orad para que Dios, a través de cada uno de vosotros, pueda actuar. Que vuestros corazones estén abiertos a la voluntad de Dios. Yo os amo y os bendigo con mi bendición maternal. ¡Gracias por haber respondido a mi llamada!"

Comentario del Mensaje del 25 de agosto P. Ferran J. Carbonell



"Pero jay de vosotros los ricos! Porque ya habéis recibido vuestro consuelo" (Lc. 6, 25). El Señor quiere que nos desprendamos de todo para que Él pueda ser el todo de nuestra vida. Ni el dinero, ni las cosas materiales, ni las vanas satisfacciones sensuales, ni los elogios personales. Él nos quiere despojados de todo. Quiere que nuestro abandono sea total. Únicamente de esta forma el Señor puede actuar en nuestras vidas: si nos abandonamos confiadamente a su amor misericordioso. Él, que nos ha hecho por amor, que nos conserva la vida por amor, que nos muestra su providencia por amor, necesita de nosotros para hacerse presente en el mundo a través de nuestros corazones y de nuestras acciones. Estamos llamados a ser portadores del amor de Dios, esa es nuestra más segura vocación y el centro de todo. "Como niños recién nacidos, desead la leche espiritual pura, a fin de que, gracias a ella, crezcáis con vistas a la salvación, si es que habéis gustado que el Señor es bueno" (1Pe 2, 2). Si no deseamos el alimento espiritual que Dios nos da y nos entregamos con corazón, inteligencia y determinación no podremos tener la salvación que nos ofrece gratuitamente el Rey de la Gloria y nos secaremos. Nuestra alma quedará triturada, destrozada y gobernada por el rey de las tinieblas. Alejar el pecado de nosotros y buscar al Señor con todas nuestras fuerzas. Somos capaces, por nuestro interés, de desfallecer luchando por conseguir aquello que nos interesa, ¿qué más puede apetecernos que vivir la vida de la gracia con Cristo Jesús? ¿Cuántos esfuerzos e intereses dedicamos a esa inmensa empresa? ¿No es, al fin, por nuestro interés y salvación? El Señor tiene toda una historia de amor para escribir con nosotros, respetando nuestra libertad, pero siempre esperando que confiemos y nos abandonemos a su amor. "Señor, tú me sondeas y me conoces; me conoces cuando me siento o me levanto, de lejos penetras mis pensamientos; distingues mi camino y mi descanso, todas mis sendas te son familiares" (Ps. 138, 1-3). El problema es que el demonio nos dice que planifiquemos, que no nos fiemos de que Dios lo puede todo, "El hombre planea su futuro, pero Dios le marca el rumbo" (Proverbios 16,9). Si el abandono no es total, el maligno encuentra su resquicio para colarse en nuestras almas. "Hasta que no tengamos un perfecto abandono en manos de Dios, no habremos hecho nada". (San Rafael Arnáiz). O nos fiamos y tenemos fe o nos dejamos llevar por nuestro orgullo y nuestro pecado, la elección es siempre nuestra. Somos responsables de lo que elijamos. El que se abandona al Señor sabe que su único cometido es hacer la obra de Dios. Si hacemos algo bueno es Dios quien lo hace a través nuestro: "no os engañéis, hermanos míos queridos: toda dádiva buena y todo don perfecto lo recibimos de lo alto" (1Sant 1, 16). ¡Si supiéramos todo lo que Dios espera de nosotros, si comprendiéramos las cosas grandes que quiere hacer a través de nosotros! ¡No podemos estar ciegos por más tiempo!

"Las obras que hago en nombre de mi Padre son las que dan testimonio de mí; pero vosotros no me creéis porque no sois mis ovejas" (Jn. 10, 25b-26). Debemos dar testimonio con nuestra palabra y la vida. Unir palabra y vida o pensamiento y actuación solo lo podemos hacer si somos personas de oración. Algunos de los frutos de la oración son la unidad de vida, la valentía v el ir configurando nuestra vida al Evangelio. Esa es la coherencia que cambia el mundo. Para hacer las obras de Dios debemos juntar pensamiento y actuación. Solo los hipócritas piensan una cosa y hacen otra o viceversa. Si creemos en el evangelio debemos llevarlo a la práctica. Con valentía, no nos podemos dejar amedrentar por la persecución, no podemos renunciar al anuncio porque nuestra sociedad anuncia otras cosas. Valientes siempre, ¿cuántos cristianos en Irak, Palestina, Pakistán, Nigeria, Siria... mueren por fidelidad a Cristo? ¡Y nosotros nos empeñamos en vivir una fe mediocre! Triste, muy triste. Ser valientes en el anuncio a pesar de que se burlen de nosotros es del todo imprescindible. El Evangelio es fuerza que transforma nuestras vidas y la sociedad. Si no nos convertimos es porque no hacemos caso del mensaje de Cristo. Esa transformación en Cristo es una gracia, un don que hay que pedir pero que hay que suscitar con la lectura frecuente del Evangelio. "Con la oración conocemos nuestro puesto en presencia de Dios, quién es Dios y quiénes somos nosotros". (San Maximiliano Kolbe). En la oración se nos da todo. Debemos orar y actuar, llenarnos de Dios y abocarlo en nuestra existencia después. Cristo nos llama a cristificarnos, eso es, ser otros Cristo en el mundo y dar Su amor.

¡Que la Gospa nos cubra con su manto maternal y nos bendiga para poder vivir sus mensajes!

NOTICIAS

Misión de Sor Emmanuel en España del 16 al 26 de Septiembre de 2014

Este mes de septiembre del día 16 al 26, Sor Emmanuel visitará España. Podéis ver toda la información en "Próximos eventos" en la página 11



Emmanuel Maillard

"Queridos hijos, os invito a la conversión individual. ¡Este tiempo es para vosotros! Sin vosotros, el Señor no puede realizar lo que quiere.

Queridos hijos, creced día tras día a través de la oración, para estar más cerca de Dios."

Te doy las cinco piedras contra tu Goliat:

- · La Eucaristía
- · La lectura de la Biblia
- · La confesión mensual
- · El Ayuno · La oración del Rosario con el corazón

a pedir libros de Sor Emmanuel o cualquier otra información: Email: hijosdemedjugorjeespana@gmail.com Tel. 629 792 849 / 676 059 594

"Asociación Hijos de Medjugorje en España" en colaboración con los grupos: "Reina de la Paz" y Asociación "Amor de Déu" www.virgendemedjugorje.org / www.centromedjugorje.org

Testimonio: la fe recuperada después de un aborto 14/06/2014



Abatida por el dolor causado por la pérdida del bebé que esperaba, Loretta no esperaba nada de esa peregrinación a Medjugorje. Se le acercó una desconocida y todo cambió.

He notado en mi rostro el beso de la Virgen. El diácono Don Emilio Cioffi explica esta experiencia.

Una mujer joven siente en su rostro el cálido beso de la Virgen en Medjugorje.

Una experiencia única, afirma el diácono Cioffi que va en peregrinación a Medjugorje desde hace 10 años y puede constatar cómo Medjugorje despierta las ganas de ser católico-cristiano. Es una convicción madurada después de convivir con las experiencias de los peregrinos que cada año del 8 al 14 de septiembre – fecha fija – se acercan a Medjugorje. "Las señales y los momentos vividos en aquella tierra de la ex-Yugoslavia son muchos – explica Don Cioffi - pero sobre todo es muy evidente en las familias que se recomponen y eligen reconciliarse con Dios.

También este año lo he visto en este lugar donde desde 1981 la Virgen Reina de La Paz se manifiesta. Es obvio que la Iglesia vigila y observa sus frutos y nosotros esperamos. Con 4 autocares llegué después de dos días de viaje a aquel lugar de paz. He hablado e intercambiado experiencias con muchos sacerdotes y diáconos. Se veían en los peregrinos las preocupaciones del viaje. Escépticos, dudosos, desilusionados y decepcionados de la vida, cada uno tenía algo que contar. Entre todos ellos una pareja que 3 meses antes había perdido un bebé en el sexto mes de embarazo. En estado de shock, no mostraban ningún interés por el viaje y no decían ni una palabra, ni sonreían, desilusionados de la vida, y su fe había desaparecido con la pérdida de su bebé.

Los acompañaba María, la mamá de Loretta. Loretta, deprimida y afligida junto a su marido, se esforzaba por no trasladar su estado al resto de peregrinos. Cuando vo les pregunté por su indiferencia, Loretta me respondió "Hago

feliz a mi madre, para mí Dios no existe, no existe nada más que mi desesperación".

El viaje, las conversaciones y la oración con los testimonios han hecho posible una pequeña esperanza en el vacío dejado por ese bebé que no llegó a nacer.

Un día en el Podbrdo (colina de las primeras apariciones) una muier se acerca a la chica v le pregunta porqué llora y ella responde "ya no sale el sol, he perdido a mi hijo". Ella, la mujer misteriosa, le dice "recemos juntas hasta que las nubes se aparten del sol", y en este momento la chica nota un escalofrío por todo el cuerpo, levanta los ojos y se da cuenta de que un rayo de sol está acariciándole el rostro golpeado por el vacío del hijo perdido. Vio diferentes colores, mientras crecía una fuerte emoción v vio en el sol a una mujer bellísima que le sonreía. De sus ojos saltaron lágrimas de alegría como si de repente su cuerpo hubiera recobrado la vida. Otras personas también pudieron verlo y me lo explican; todo acaba cuando esta mujer misteriosa que hace de intermediaria entre la tierra y el cielo le dice "he oído una voz que me decía: ve y besa a aquella chica". Después misteriosamente se alejó.

Cuando volvieron a casa, Loretta, Maria y Francesco, dieron su testimonio, pidiendo a todos que no desesperen nunca y que tengan confianza en Dios.

El rosario que se volvió de oro en Medjugorje 30/06/2014



Le sucedió a un político millonario.

El ex secretario del Tesoro William E. Simon es citado en relación a un "milagro" que él dice ocurrió en el lugar de las apariciones de Medjugorje en Bosnia-Herzegovina.

"La cadena era sólo de alguna aleación barata, sin embargo, de repente apareció radiante, dorada y vibrante, y se mantuvo así. Yo no estaba muy seguro de qué hacer con ella, y a mi regreso llevé el rosario a un joyero para una evaluación. Confirmó que la cadena, de manera inexplicable, se había convertido en oro sólido. No puedo explicar la transformación, ya sea del rosario o de mi propia vida, excepto como un signo de la intervención divina".

Simon – quien se desempeñó como secretario del Tesoro bajo los presidentes Richard Nixon y Gerald Ford, así como presidente del Comité Olímpico de EE.UU. – relató una serie de profundas experiencias místicas, comenzando con un viaje al famoso lugar de las apariciones de Lourdes en el sur de Francia.

"Mi primera peregrinación a Lourdes en 1993 cambió mi vida dramáticamente y permanentemente", recordó este consejero de presidentes. "Vi a los enfermos sanados y a los oprimidos con consuelo y esperanza."

Eso, de acuerdo con un amigo cercano, el industrial J. Peter Grace, tuvo un efecto mayor sobre el ex funcionario del gabinete "que cualquier cosa que jamás hubiera sucedido."

En el libro, *A Time for Reflection* (Regnery), Simon – un ex niño prodigio de Wall Street y multimillonario cuyos recuerdos fueron compiladas por el escritor John M. Caher – dejó caer esta bomba:

"En Medjugorje, fui en realidad el destinatario de un milagro. Medjugorje ('entre las colinas') es un pequeño pueblo en Bosnia-Herzegovina (antigua Yugoslavia), donde, desde 1981, la Santísima Virgen ha estado apareciendo y dando mensajes al mundo, principalmente a través de seis jóvenes. Desde las primeras apariciones en 1984, millones de personas de todas las creencias han visitado Medjugorje. Innumerables han sido sanados y convertidos".

"Después de la primera misa en Medjugorje, recuerdo diciendo a mi hijo Billy, 'Eso es lo más cerca que he sentido al cielo en la tierra.' Entonces saqué las viejas cuentas del rosario de bajo costo que había comprado hacía unos diez años antes, y me di cuenta de que la cadena brillaba bajo el sol".

"Eso fue extraño. La cadena era sólo una aleación barata, sin embargo, de repente apareció radiante, dorada y vibrante, y se mantuvo así. Yo no estaba muy seguro de qué hacer con él, y a mi regreso llevé el rosario a un joyero para una evaluación. Confirmó que la cadena, de manera inexplicable, se había convertido en oro macizo. No puedo explicar la transformación, ya sea del rosario o de mi propia vida, excepto como un signo de la intervención divina".

Durante el retorno en una peregrinación a Lourdes, Simon dijo que sintió el llamado a convertirse en ministro de la Eucaristía y atender a los enfermos y necesitados, especialmente a los que estaban cerca de la muerte. Esto lo hizo hasta su propia muerte en el 2000. Su libro lleva anotaciones del presidente Ford, el Honorable George P. Shultz, y el cardenal Edward M. Egan de Nueva York.

Simon es uno de los muchos líderes que han sido tocados por Medjugorje y Lourdes. El presidente Ronald Reagan leyó mensajes de Medjugorje y trató de hablar con uno de los videntes después del maravilloso cuento del sitio de Alfred Kingon, que sirvió como subsecretario de Hacienda y también embajador ante la Comunidad Europea.

El embajador Kingon visitó Medjugorje en 1987 y quedó tan impresionado que le envió un memo de dos y media páginas a Reagan sobre los mensajes. Poco después, le transmitió un informe similar a Mijail Gorbachov a través de un embajador de Austria y del embajador de EE.UU. ante la Unión Soviética. "Algo de gran importancia está pasando", dijo Kingon sobre Medjugorje. "Todo el mundo va a cambiar."

Importancia del sufrimiento para la vida eterna 25/07/2014



Vicka: La Virgen ha explicado muchas veces que cuando Dios nos da un cruz - las enfermedades, el sufrimiento, etc. -, esta debe ser acogida como un gran don. Él sabe por qué nos la da y cuándo se solucionará. El Señor solo busca nuestra paciencia. Sobre esto la Virgen dice: "Cuando el don de la cruz llega, vosotros decís que no estáis preparados para acogerlo: '¿Pero por qué a mí y no a otro?' Si en cambio comenzáis a dar las gracias y a rezar diciendo 'Señor, gracias por este don; si tienes algo para darme aún, estoy listo para aceptarlo, pero te ruego que me des fuerza para llevar mi cruz con paciencia y amor' entonces en vosotros llegará la paz; no podéis ni imaginar cuánto valor tiene vuestro sufrimiento a los ojos de Dios". Es muy importante rezar por todas las personas a quienes cuesta aceptar su propia cruz: necesitan de nuestras oraciones y con nuestra vida y ejemplo podemos ayudar mucho.

Próximos eventos



Lunes días 1, 8, 15, 22 y 29 de septiembre a las 17.30h. en la Parroquia de San Jorge en Madrid. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración Eucarística.

Lunes días 1, 8, 15, 22 y 29 de septiembre de junio a las 20.30h. en la Parroquia de San Antonio Ma Claret en Sevilla. Rezo del Santo Rosario meditado.

Martes días 2, 9, 16, 23 y 30 de septiembre a las 18.00h. de la tarde en el Convento de Clausura de las Carmelitas Descalzas de Barcelona. Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

Martes días 2, 9, 16, 23 y 30 de septiembre a las 19.00h. de la tarde en la Parroquia de Ntra. Sra. de Fuente del Fresno (Urb. Fuente del Fresno, Madrid). Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y celebración de la Santa Misa.

Martes días 2, 9, 16, 23 y 30 de septiembre a las 21.00h. de la tarde en la Capilla de San Onofre de Sevilla. Adoración al Santísimo.

Jueves días 4, 11, 18 y 25 de septiembre a las 9.00h. en la Parroquia de Santa Gertrudis de Santa Gertrudis (Ibiza). Rezo del Santo Rosario y Adoración al Santísimo.

Viernes días 5, 12, 19 y 26 de septiembre a las 20.30h. en la Parroquia de San Miguel y San Sebastián en Valencia. Rezo del Santo Rosario y Adoración al Santísimo.

Viernes días 5, 12, 19 y 26 de septiembre a las 22.00h. en la Iglesia de los PP. Capuchinos en Palma de Mallorca. Exposición del Santísimo con meditación y catequesis.

Sábados días 6, 13, 20 y 27 de septiembre a las 19.00h. en la Iglesia de Santa Teresa (grupo juvenil) en Palma de Mallorca. Exposición del Santísimo con meditación.

Sábado día 6 de septiembre a las 22.00h. de la noche en la Ermita de Sant Julià d'Altura en Sabadell (Barcelona). Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

Domingo día 7 de septiembre a las 17.30h. en la Parroquia de Santa María de Gracia en Barcelona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración Eucarística.

Domingo día 7 de septiembre a las 18.00h. en la Parroquia de San Braulio en Zaragoza. Rezo del Santo Rosario con el Santísimo expuesto, Adoración al Santísimo y Celebración Eucarística.

Miércoles días 10 y 24 de septiembre a las 15.00h. en el Santuario de Schoenstatt de Madrid. Rezo del Rosario meditado y rezo del Rosario de la Divina Misericordia.

Miércoles 10 y 24 de septiembre a las 20.00h. en la Parroquia de San José de la Montaña de Madrid. Rezo del Rosario, Celebración de la Santa Misa y Exposición del Santísimo.

Miércoles días 10 y 24 de septiembre a las 20.00h. en la Capilla de las Hermanas celadoras del Culto Eucarístico de Madrid. Rezo del Rosario, Celebración de la Santa Misa y Exposición del Santísimo.

Viernes día 12 de septiembre a las 19.00h. en la Capilla de las Hermanas Adoratrices de Gerona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y celebración de la Santa Misa.

Sábado día 13 de septiembre a las 21.30h. en la Iglesia de los PP. Capuchinos en Palma de Mallorca. Exposición del Santísimo con meditación.

Domingo día 14 de septiembre a las 17.00h. en el Convento de las Carmelitas de Tarragona. Rezo del Rosario, Exposición y Adoración meditada ante el Santísimo y Santa Misa.

Domingo día 14 de septiembre a las 18.30h. en la Iglesia de Sant Cristòfol en Premià de Mar (Barcelona). Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración de la Santa Misa.

Domingo día 14 de septiembre a las 17.00h. en la Parroquia de San Sebastián en Badalona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración de la Santa Misa.

Martes día 16 de septiembre a las 19.00h. Sor Emmanuel Maillard en la Parroquia de San Juan Bautista de la Salle en Jerez de la Frontera. Exposición del Santísimo, Rosario, Conferencia, Eucaristía (Confesiones).

Miércoles día 17 de septiembre a las 19.30h. Sor Emmanuel Maillard en la Iglesia de los Jesuitas de San Hipólito en Córdoba. Exposición del Santísimo, Rosario, Eucaristía, Conferencia (Confesiones). Jueves día 18 de septiembre a las 19.15h. Sor Emmanuel Maillard en la Parroquia Cristo del Calvario en Marbella. Rosario, Eucaristía, Exposición del Santísimo, Conferencia (Confesiones).

Viernes día 19 de septiembre a las 18.00h. Sor Emmanuel Maillard en la Parroquia de Nuestra Señora de Gracia en Alicante. Exposición del Santísimo, Rosario, Conferencia, Eucaristía (Confesiones).

Sábado día 20 de septiembre a las 19.00h. Sor Emmanuel Maillard en la Parroquia de San Miguel y San Sebastián en Valencia. Rosario, Eucaristía, Conferencia (Confesiones).

Domingo día 21 de septiembre a las 18.00h. Sor Emmanuel Maillard en la Parroquia de Santa Teresita de L'Infant Jesús en Barcelona. Exposición del Santísimo, Rosario, Conferencia, Eucaristía (Confesiones).

Lunes día 22 de septiembre a las 18.00h. Sor Emmanuel Maillard en la Basílica Parroquia Santa Engracia en Zaragoza. Exposición del Santísimo, Rosario, Conferencia, Eucaristía.

Martes día 23 de septiembre a las 19.00h. Sor Emmanuel Maillard en la Parroquia de San Enrique en Pamplona. Exposición del Santísimo, Rosario, Eucaristía, Conferencia.

Miércoles día 24 de septiembre a las 18.00h. Sor Emmanuel Maillard en la Parroquia San Juan El Real en Oviedo. Exposición del Santísimo, Rosario, Conferencia, Eucaristía (Confesiones).

Jueves día 25 de septiembre a las 18.00h. Sor Emmanuel Maillard en la Iglesia Convento San Francisco en Santiago de Compostela. Rosario, Conferencia, Eucaristía, Exposición del Santísimo (Confesiones).

Viernes día 26 de septiembre a las 19.00h. Sor Emmanuel Maillard en la Parroquia Santiago el Real en Logroño. Rosario, Eucaristía, Exposición del Santísimo, Conferencia (Confesiones).

Sábado día 27 de septiembre a las 19.30h. en la Capilla Lumen Dei en Barcelona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario.

Lunes día 29 de septiembre a las 19.15h. en la Capilla del Colegio Maria Reina de Olot. Celebración Eucarística, Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

Peregrinaciones



Recomendamos a cualquier persona que desee ir a Medjugorje, vaya en peregrinación y no vaya de turismo. El ir acompañado de un sacerdote, un guía que conozca el país y costumbres, un traductor y un grupo de personas en peregrinación, ayuda a conocer mejor los lugares relacionados con Medjugorje y sobre todo a profundizar más en el mensaje de la Virgen.

Programa de la Peregrinación:

- 1. Asistencia al Programa Parroquial
- 2. Subida al Monte Podbrdo (montaña de las apariciones)
- 3. Subida al Krizevak (montaña Vía Crucis)
- 4. Visita a alguno de los videntes
- 5. Meditación de algún Padre de la parroquia
- 6. Visita a la Comunidad del Cenáculo
- 7. Charlas, tertulias acerca de la Historia de las apariciones y el Mensaje de la Virgen

Fecha: Del 7 al 14 de septiembre de 2014 **Organiza:** Sandra Barisic y Goran Rasevic (0034-626.111.201 ó 0034-936.650.653) sabg22@gmail.com

Coste: 400 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 13 al 18 de septiembre de 2014 -

Exaltación de la Santa Cruz

Organiza: Inma García y Josip Susac (00387 -

63 918 026 Inma)

inmaggvaldes@gmail.com Coste: 350 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Si quiere recibir este boletín en su domicilio, escriba a: Associació Cultural Amor de Déu C/ Sant Pau 31, 1r. Pis, 08201 Sabadell o envíe un email a: virgendemedjugorje@amordedeu.org



Fecha: Del 30 de Septiembre al 5 de Octubre

de 2014

Organiza: Inma García y Josip Susac (00387 -

63 918 026 Inma)

inmaggvaldes@gmail.com Coste: 350 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 7 al 14 de octubre de 2014 Organiza: "Asociación Hijos de Medjugorje" M. Gloria Chopitea (0034 676 059 594 tardes)

juanpatau@ono.com

Coste: 800 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona

Fecha: Del 9 al 14 de Octubre de 2014 - Virgen

de Pilar

Organiza: Inma García y Josip Susac (00387 -

63 918 026 Inma)

inmaggvaldes@gmail.com Coste: 330 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 22 al 26 de octubre de 2014 **Organiza:** Sandra Barisic y Goran Rasevic (0034-626.111.201 ó 0034-936.650.653)

sabg22@gmail.com

Coste: 310 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 30 de Octubre al 4 de Noviembre

de 2014 - Todos los Santos

Organiza: Inma García y Josip Susac (00387 -

63 918 026 Inma)

inmaggvaldes@gmail.com Coste: 350 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 22 al 26 de octubre de 2014 **Organiza:** Sandra Barisic y Goran Rasevic (0034-626.111.201 ó 0034-936.650.653)

sabg22@gmail.com

Coste: 310 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Este folleto se financia con la aportación de donativos. Puede usted realizarlo en:

Banco de Sabadell, Cta. nº.: 0081 0900 86 0002598661

a nombre de: Associació Cultural Amor de Déu



rgendemedjugorje.org